

Regionalausschuss Bergedorf

Von Nils Stempelmann, Klasse 12

Im Rahmen unserer Arbeitsgruppe „Res Publica“ treffen wir uns nicht nur um über Politik zu **DISKUTIEREN!** Nein. Wir finden auch raus, wie wir als Einzelne und in der Gruppe am politischen Leben **TEILHABEN** können. Unser betreuender Lehrer Herr Kruse hat uns auf eines der bedeutendsten Gremien in der Region aufmerksam gemacht: den Regionalausschuss.

Wir als einfache Schüler hatten natürlich zuerst keine Ahnung was das ist, doch nach einer ausführlichen Recherche haben sich einige von uns dafür entschieden dort teilzunehmen. Wir sind also als Gruppe zu dieser regionalen Veranstaltung gegangen. Als einfache Schüler hatten wir natürlich kein Stimmrecht wenn es zu Abstimmungen kam, doch als Gäste bei dieser Veranstaltung hatten wir das Recht Fragen zu stellen und unsere Meinung zu sagen. Wir haben natürlich von unserem Recht Fragen zu stellen Gebrauch gemacht, und gleich Fragen gestellt, die wir als wichtig empfunden. Wir führten ebenfalls ein Protokoll, um im Nachhinein unserer Gruppe in der Schule, von dieser Veranstaltung zu berichten.

Wir empfanden diese Veranstaltung als sehr informativ und beschlossen, da wir nicht nur nichts tuend in der Klasse über Politik **REDEN** wollten, öfters dort hinzu gehen. Seit dem sind wir mit unserer Gruppe bei fast jedem Regionalausschuss vertreten.